

Guéret, le 28 mars 2024

COMMUNIQUE DE PRESSE**Le Département collabore avec Smart Public
pour le contrôle et le pilotage de ses satellites**

Les lois de décentralisation ont élargi de manière considérable le champ d'action des collectivités territoriales. Ainsi, les Communes, Intercommunalités, Métropoles, Départements et Régions ont dû adapter leurs modes d'actions en conséquence et pour cela, se sont appuyés sur un nombre croissant d'organismes tiers.

Ces derniers sont de tailles et de formes juridiques très diverses. Les natures des liens qu'ils entretiennent avec les collectivités dont ils constituent la « galaxie » sont tout aussi variées.

Alors que le contexte actuel incite le Secteur Public local à réinterroger son champ et ses modes d'action, la réflexion des collectivités ne peut s'envisager qu'à travers une vision consolidée intégrant l'ensemble des acteurs qui participent à leurs politiques.

Pour Madame Valérie Simonet, présidente du Département de la Creuse

Le suivi et le pilotage de nos satellites (ensemble des acteurs publics ou privés agissant pour le compte ou ayant le soutien financier de la Collectivité) est un enjeu majeur pour notre Collectivité.

Au-delà du financement des associations ou établissements publics administratifs ou de coopération locale (majoritairement de type syndicats mixtes), relevant des secteurs de la culture, du tourisme, de la formation, de l'environnement, du patrimoine, du sport, de l'action sociale, ... le Conseil départemental de la Creuse peut également intervenir en tant qu'actionnaire dans des Sociétés d'Economie Mixte (telle que la SEM d'Evau-les-Bains). En tant que collectivité, il est essentiel d'avoir une vision précise de ces interventions et de leurs impacts, afin de vérifier la bonne utilisation des fonds publics et la conformité du fonctionnement de ces structures.

Bien qu'étant dans un territoire hyper rural, le Département de la Creuse teste et innove au travers de plusieurs projets ambitieux (attractivité du territoire par le lancement d'une Marque de territoire, numérique avec le déploiement de la fibre ou encore la transformation numérique de notre collectivité, santé au travers du Plan Santé, ...). Dans cet objectif, et pour améliorer l'efficacité de ses interventions, il s'équipe de solutions informatiques performantes permettant d'améliorer son fonctionnement et la digitalisation de ses opérations.

Le choix de la société Smart Public et de sa solution de contrôle et pilotage de nos satellites s'inscrit parfaitement dans cette démarche et témoigne de notre volonté d'impulser un meilleur pilotage de l'allocation des fonds publics dans un souci de transparence et de confiance renforcés avec nos partenaires, acteurs majeurs de nos politiques publiques sur le territoire creusois.

Pour Sylvie Nathalie Fehr, Présidente de Smart Public

La société Smart Public est particulièrement fière de compter le Département de la Creuse parmi ses clients. Ce projet de mise en œuvre d'une solution de pilotage des satellites de la Collectivité



s'inscrit dans une démarche de « client partenaire » qui permettra à notre société de continuer à être au plus près de la réalité quotidienne des Collectivités Publiques.

Par la démarche fonctionnelle de Smart Public, « Collecter, Analyser, Piloter et Communiquer » la vision consolidée des satellites du Département sera abordée suivant une double approche : celle du risque et celle de l'efficacité.

